

消防ポンプ操法競技大会 茨城西部地区大会が開催 されました

10月19日、広域中央運動公園（古河市）において、14チームが参加し、第59回茨城県消防ポンプ操法競技大会茨城西部地区大会が盛大に行われました。

町からは、各分団から選抜された選手6名が、日頃の訓練の成果を遺憾なく発揮し、敢闘賞を受賞しました。

出場選手は次のとおりです。

（敬称略）

- 指揮者 稲葉貴行（第1分団）
- 1番員 大谷昌靖（第3分団）
- 2番員 斉木雅晴（第1分団）
- 3番員 中里善匡（第4分団）
- 4番員 菊地良一（第4分団）
- 補欠員 染谷 誠（第2分団）



交通安全教室が開催 されました

10月15、17日に境警察署・境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会協力のもと、平成21年度新入学児童の保護者を対象（西小29名、東小31名）に各学校交通安全教室を開催しました。

当日は、交通安全についての講話と通学時の立哨指導の方法について実技講習を行いました。

講話では「朝の立哨指導は、通学の児童・生徒に対し、交通ルールを教えることが目的である」と説明がありました。実技講習では、旗の持ち方、振り方、立つ位置及び歩行者誘導の手順等について学びました。

地域のみなさんで、児童・生徒が安全に通学できるようご協力をお願いします。



地域安全・暴力追放茨 城県民大会にて表彰 されました

10月10日、茨城県民文化センターにおいて、「第30回地域安全・暴力追放茨城県民大会」が開催され、永年地域の防犯及び治安維持に対し、尽力された方々が表彰されました。

本町から、4名の方が受賞しました。

（敬称略）

- 関東防犯協会連絡協議会表彰
防犯功労者 篠崎 勝
- 茨城県警察本部・
茨城県防犯協会表彰
地域安全功労者 竹内 邦博
- 茨城県防犯協会表彰
優良防犯連絡員 猿橋 利胖
曾我 英雄



第28回山王山スポーツ フェスティバルが開催 されました

10月19日、山王山農村公園において、山王山スポーツフェスティバルが行われました。

このスポーツフェスティバルは、山王山地区住民が親睦と健康増進を目的に行われ、今回で28回目を迎えました。

当日は、子どもから高齢者の方までの約150名が参加し、ゴルフゲームや新玉入れ、ウォークラリーが行われ、参加者全員が心地よい汗を流していました。

